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Question écrite 
Les vrais chiffres concernant les surfaces ayant été 
désamiantées dans le bâtiment 1-3-5 rue David-Dufour 

Depuis 2009 et grâce à une étude commandée à l’époque par le conseiller 
d’Etat Mark Muller, on sait que, de tous les bâtiments de l’Etat de Genève, 
l’immeuble cité en titre de cette question est le plus amianté. Au début de la 
législature, mon camarade de parti Alberto Velasco avait posé une question 
écrite urgente pour connaître quelle proportion du bâtiment avait déjà été 
désamiantée et la réponse, d’une coupable inexactitude et imprécision, avait 
été « la plus grande partie » ! 

Il se trouve que je travaille dans ce bâtiment depuis le début des 
années 2000 et que je sais fort bien que cette réponse ne correspond pas à la 
réalité. Je repose donc la question, sous forme non urgente, afin de laisser aux 
services de l’OBA le temps de rechercher les vrais chiffres. J’aimerais donc 
connaître la surface de chacun des plateaux qui constituent cet immeuble de 
10 étages sur rez-de-chaussée, et la proportion, en mètres carrés et étage par 
étage, qui a été désamiantée pour chacun de ces 11 étages. 

Par avance, je remercie le Conseil d’Etat pour les réponses qu’il aura à 
cœur de donner à ces questions. 

 


